

Fecha: 24-08-2024 Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé

Tipo: Noticia general

Título: Coordinan acciones contra el comercio ambulante y el abigeato por Fiestas Patrias

 Pág.: 7
 Tiraje:
 2.800

 Cm2: 325,0
 Lectoría:
 8.400

Favorabilidad: No Definida



SE BUSCA POTENCIAR LOS CONTROLES Y PATRULLAJES MIXTOS PARA EL LARGO FERIADO DE SEPTIEMBRE.

Coordinan acciones contra el comercio ambulante y el abigeato por Fiestas Patrias

Se acordaron más fiscalizaciones y capacitaciones para la policía en Ancud.

Julián Gesell Viveros julian.gesell@laestrellachiloe.cl

on el fin de establecer una serie de acciones preventivas para enfrentar un largo feriado correspondiente a las celebraciones de Fiestas Patrias, se desarrolló en el norte de la Isla un encuentro de coordinación preventiva, teniendo como uno de sus focos el delito de abigeato.

Para sacar adelante el Plan Septiembre 2024, participaron instituciones como el Servicio Agrícola Ganadero (SAG), la Dirección Municipal de Seguridad Pública, la Delegación Presidencial Provincial, Carabineros y la Armada.

En ese sentido, el delegado Marcelo Malagueño indicó que "queremos que la comunidad viva unas fiestas
de manera segura y que sepan que los servicios están
trabajando para que esto
ocurra". Aclaró que el abogado de dicha repartición
gubernamental, Álex Galindo, está participando de los
consejos de seguridad en las
diferentes comunas y en actividades como la desarrollada en la ciudad del Pudeto.

"Junto con los munici-



ENCUENTRO DE PLANIFICACIÓN ENTRE LOS PERSONEROS.

pios estamos reforzando acciones conducentes a tener unas Fiestas Patrias de manera segura para toda la provincia", remarcó el representante del Ejecutivo, añadiendo que en la reunión en Ancud "el objetivo fue planificar acciones que vayan a fiscalizar y gestar controles en diversos puntos en la comuna, tanto vehículares como sanitarios (carnes, alcoholes, pub) para que la comunidad esté segura".

INTERVENCIONES

Dentro de los principales temas abordados está la sustracción, faenamiento y venta ilegal de carnes, que en estas fechas cobran mayor presencia en la zona. También se acordaron intervenciones que apunten a la seguridad dentro del comercio ancuditano en esa fecha.

Así lo sostuvo Claudia Placencio, directora de Seguridad Pública municipal, quien indicó que estas, son parte de una serie de reuniones y acciones que se han realizado para planificar medidas de prevención en septiembre.

"Sabemos todos que es un fin de semana bastante extenso y también existe mucha preocupación por los vecinos y vecinas, y también por parte de los integrantes de la feria social, feria municipal y el mercado, enfocadas sobre las acciones que nosotros podamos organizar y llevar a cabo en el sector centro", sostuvo la funcionaria.

La socióloga confirmó que se "acordó realizar mayor fiscalización para aumentar la sensación de seguridad y realizar un control específico y focalizado sobre el comercio ambulante".

Dentro de los acuerdos establecidos, se contemplan campañas preventivas, fiscalizaciones y una capacitación a personal policial.

En cuando a los dispositivos y otro tipo de intervenciones, se van a ir compartiendo con la comunidad, "mientras vayamos concretando los acuerdos", concluyó Placencio. ©

